



# こうさぎ4組 クラスだより 3月



2024年 3月19日  
ひかりの子幼稚園

## クラスで取り組んでいること

- \*生活習慣の見直し
  - \*こぼと組への進級に向けて...
- (身支度・食事・手洗いうがい・鼻をかむ  
靴の左右...等 再確認しあっています)

## 今月の歌

- ♪ はるがきた
- はるがきた はるがきた  
どこにきた  
やまにきた さとにきた のにもきた
  - はながさく はながさく  
どこにさく  
やまにさく さとにさく のにもさく

## 今月の聖句

「わたしはあなたと共にいる」  
(イザヤ 43:5)

## 今月の賛美歌

- ♪ どんな時でも
- どんなときでも どんなときでも  
くるしみにまげず くじけてはならない  
イエスさまの イエスさまの あいをしんじて
  - どんなときでも どんなときでも  
しあわせをのぞみ くじけてはならない  
イエスさまの イエスさまの あいがあるから

こうさぎ4組もついに最終日を迎えました。嬉しいこと、楽しいことがたくさんある中で、ドキドキ緊張すること、ハードルが高いことなど、子どもたちにとっても様々な思いが溢れた一年だったと思います。改めて、この1年間、かけがえのない存在である子どもたちとの時間を頂けたこと、心から感謝申し上げます。本当にこのクラスで、この子どもたちと過ごすことができたこの時間は、たくさんの奇跡や巡り合わせが少しでもずれていれば、得られなかった現実だと思っています。至らぬ点もたくさんあったと思いますが、本当に温かく見守ってください、ありがとうございました。4月からまた元気に、幼稚園に登園して頂けること、心待ちにしております。



## 絵の具で思いっきり遊んだよ～!

「皆の好きな色を知りたいな♪」と言って一人一人「どんな色が好き？」と聞いていきました。すると、様々な色を選択した子どもたち。「じゃあ、この色を皆で作ってみるのはどう？」と聞くと子どもたちは大賛成!翌日から早速絵の具での色作りが始まりました。スプーンで混ぜると、少しずつ色が変わる様子を見て「ピンクになった!」「見て!色変わってきた!」と大興奮。折角作ったので、ダンボールに思い切り描くことも楽しみました。当日、朝来た子どもたちは、準備をしている絵の具を見て、「めっちゃ楽しみにして来た!」「やったー!絵の具だ〜!」とニコニコ笑顔♪  
「今日は、筆さんと絵の具さんと仲良くなって遊んでみよう!」  
そう言って開始すると、子どもたちは本当に伸び伸びと描いていました。違う色にしたい子は友達と交換してね、と伝えると、すぐに譲ってあげたり、交換して描くことを楽しむ姿も♪  
最後は大きな段ボールにも描いたり、ボトルをひっくり返して思いっきり手で塗り広げる子もいました。絵の具に染まった手を見せてきて「みて!ゾンビ♪」という子もいて、とても可愛らしかったです♡

一人一人が自分の好きな色を作り、思いきり筆や絵の具と仲良くなれたこと、本当に嬉しく思います♪



## 次のこうさぎさんのために♪

進級に向けて、みんなで作ったジャングルともお別れの日を迎えました。一つ一つ外していくと、葉っぱや蛇、蝶々や虫などたくさん作って楽しんでいた思い出が机の上に山盛りに!「これ欲しい!」「虫は持って帰る」など、思い出を持ち帰る子の姿もたくさん見られました。また、おままごとの食器や粘土ケースも子どもたちに洗ってもらい、飾っていたアイロンビーズも一つ一つ外していきました。すっきり綺麗になったお部屋を見て、私の方が少し寂しい気持ちになるほど.....。それでも、子どもたちは最後まで楽しみながら、次のこうさぎさんのためにと、一生懸命綺麗にしようとして頑張っていました。



## こひつじ組さんのお別れ会

「みんなは次こぼとさんになるけど、こひつじさんは次何になるか知ってる?」と聞くと「知ってるー!1年生!」「小学校行く!」と答えてくれる子が沢山居ました。今までたくさん一緒に遊んだり、手伝ってくれたこひつじさんに、卒園おめでとうの気持ちを込めて、こうさぎ3組さん、こぼと3組さんと共に、こひつじ3組さんのお別れ会を行うことになりました♪  
子どもたちに、お別れ会でどんなことをしたいか、プレゼントしたいものはあるかなど尋ねると、本当に様々で、一人一人がこひつじさんに向けて、やりたいものや思いがある姿がはっきりと感じ取れました。そのため「みんなのやりたいことや届けたいことを絵に描いて、一つの大きな手紙にしてお届けするのはどう?」と聞くと、子どもたちは喜んで、色鉛筆や水性ペン、シールなどを使ってプレゼントを作っていました。実際にホールでは一緒に体操をしたり、「こひつじさん、ありがとう!」とみんなでプレゼントを渡しました。こひつじさんは「かわい〜♡」と喜んでくれ、子どもたちも誇らしげな表情♪最後は手をつないで花道を作って、こひつじさんを送り出し、素敵なお別れ会になりました♪



## 雛人形を見に行っちゃよ!

ホールに大きな雛人形が飾ってあったため、みんなで見に行きました♪  
大きな雛人形は初めて見る子も多かったようで、子どもたちは一目見た瞬間「わー!かわいい!」と喜んでじっと見ていました。一つ一つ名前を説明した後、お雛様の前で『うれしいひなまつり』の歌を歌って桃の節句をお祝いました♪



## 午睡の布団について

進級にあたり、4月からはお布団は基本お持ち頂かなくても大丈夫です。長期休暇時のゴロゴロタイムでは使用いたしますので、その際はお持たせください。

## 小さな大工さん

小さな大工さん、というおもちゃを出しました!初めて釘とトンカチを使う子どもたちはドキドキしながらも優しくトントン♪「これ、歩いてる人!」「みて!おうち!」など、それぞれの世界観を持って、個性豊かな作品を作り出していました!  
また、釘を落としてしまったお友達がいると、「あ!くぎ落ちたで!」と教える姿や、拾い合う姿が見られ、お友達同士の繋がりもこの一年でより深まってきた様子がとても伝わってきました♪



## 箱にボンドで引っ付けて遊ぼう!

廃材を箱にボンドで引っ付けて遊びました♪  
たくさんのボタンを牛乳パックに詰めて「おはなばたけ!」と見立てる子や、「ママのお顔!」と言いながらボンドで引っ付ける姿も見られました。

自分の考えた世界を表現する遊びでしたが、本当に一人一人違って、改めて子どもたちの見ている世界に触れることができたこと、嬉しく思いました♪

